Eunice Kenndey Shriver Vice-Presidenta Ejecutiva de la Fundación Joseph P. Kennedy, Jr. Fundadora y Presidenta Honoraria, Special Olympics

Como Vice-Presidenta Ejecutiva de la Fundación Joseph P. Kennedy, Jr., y Presidenta Honoraria de Special Olympics, Inc., Eunice Kennedy Shriver ha sido líder en el esfuerzo mundial de mejorar y ampliar las vidas de las personas con discapacidad intelectual por más de tres décadas.

Nació en Brookline, Massachussets, la quinta de nueve hijos de Joseph P. y Rose Fitzgerald Kennedy, Eunice Mary Kennedy recibió un título de Licenciatura en sociología de la Universidad de Stanford, Palo Alto, California.

Después de su graduación, trabajó para el Departamento de Estado en la División Especial de Problemas de la Guerra. En 1950, fue una trabajadora social en la Penitenciaria para Mujeres en Alderson, West Virginia, y el año siguiente se trasladó a Chicago para trabajar con House of the Good Shepherd (Casa del Buen Pastor) y la Corte Juvenil de Chicago. En 1957, la Sra. Shriver se encargó de la dirección de la Fundación Joseph P. Kennedy Jr.

La Fundación, establecida en 1946, en memoria de Joseph P. Kennedy Jr. – el hijo mayor, quien murió en la Segunda Guerra Mundial – tiene dos objetivos principales: buscar la prevención de la discapacidad intelectual, identificando sus causas, y mejorar los medios a través de los cuales la sociedad maneja los asuntos de los ciudadanos con discapacidad intelectual.

Bajo el liderazgo de Shriver, la Fundación ha ayudado a lograr muchos avances significativos, incluyendo el establecimiento del Comité de Discapacidad intelectual del Presidente Kennedy en 1961, el desarrollo del Instituto Nacional para la Salud y Desarrollo Humano de los Niños en 1962, el establecimiento de un sistema afiliado a universidades y centros de discapacidad intelectual en las principales escuelas de medicina en todos los Estados Unidos en 1967, el establecimiento de Special Olympics en 1968, la creación de los principales centros para el estudio de ética médica en las Universidades de Harvard y Georgetown en 1971, la creación del concepto "Comunidad que se Preocupa" para la reducción de discapacidad intelectual entre los bebés de adolescentes en 1981, la institución de 16 Centros Modelo de "Comunidad que se Preocupa" en 1982, y el establecimiento de programas "Comunidad que se Preocupa" en 450 escuelas públicas y privadas entre 1990-1997.

Reconocida en todo el mundo por sus esfuerzos a favor de las personas con discapacidad intelectual, la Sra. Shriver ha recibido muchos honores y premios incluyendo: la Medalla Presidencial de la Libertad, la Legión de Honor, el Priz de la Couronne Francaise, el Premio Mary Lasker, el Premio Philip Murray-William Green (presentado a Eunice y Sargent Shriver por AFL-CIO), el Premio Humanitario AAMD, el Premio Nacional de Servicio Voluntario NRPAS, la Medalla Laetare de la Universidad de Notre Dame, la Orden de Smile of Polish Children, el premio Franklin D. Roosevelt Tour Freedoms Freedom from Want, el National Women's Hall of Fame. El premio Laureus Sports, el premio Theodore Roosevelt de la National Collegiate Athletics Association (NCAA), el Premio del Comité Olímpico Internacional y el más reciente el renombramiento en su honor del Eunice Kennedy Shriver National Institute of Child Health and Human Development en los Estados Undios. (Instituto Nacional de la Salud del Niño y Desarrollo Humano)

Sus títulos honorarios incluyen: Universidad Yale, el College of the Holy Cross, Universidad Princeton, Regis College, Manhattanville College, Newton College, Brescia College, Universidad de Michigan Central, Loyola College, Universidad de Vermont, Albertus Magnus Collage, Universidad de Cardinal Strich, Universidad Georgetown y Universidad Marymount.

El 24 de marzo de 1984, cuando el Presidente Reagan premió a la Sra. Shriver con la Medalla Presidencial de la Libertad, el premio civil de más alto honor de la nación por su trabajo a favor de las personas con discapacidad intelectual y en el 2005 fue honrada por su trabajo con Special Olympics como una de las primeras en recibir la medalla The Extra Mile Point of Light Pathway en Washington, D.C.

Eunice Kennedy Shriver está casada con Sargent Shriver. Los Shriver tienen cinco hijos: Robert Sargent Shriver III, Maria Owings Shriver Schwarzenegger, Timothy Perry Shriver, Mark Kennedy Shriver, y Anthony Paul Kennedy Shriver.